

Abdouraman Hamadou Babba est encore à la manœuvre. Il est possible qu'il soit en train de prendre son petit lait, en attendant sereinement l'annulation du processus électoral en cours à la Fecafoot.

Abdouraman Hamadou Babba a fait savoir que le tribunal arbitral du sport (TAS), a ouvert une procédure sur le processus électoral en cours à la Fecafoot.

Cela fait suite à la modification des statuts de la Fecafoot du 13 juillet dernier. Le TAS tranchera avant le 10 décembre, la date des élections.

Tombeur des anciens présidents de la FECAFOOT depuis 2012, Abdouraman Hamadou Babba, Président de l'Etoile Filante de Garoua, ne veut rien d'autre que l'application des textes de loi qui régissent le bon fonctionnement de l'instance suprême du football camerounais.

Toujours très bien informé quand il s'agit des questions concernant le Football camerounais, Abdouram Hamadou, a régulièrement introduit les procédures au TAS, et a toujours réussi à faire annuler les élections des exécutifs successifs à la Fecafoot depuis 2012.

Il prédit que Cameroun sera le Vietnam de la FIFA et annonce que les élections en cours à la Fecafoot connaîtront le même sort que les précédentes.

Just wait and see...
